

銀杏坂

～輝く薩摩中央～

令和7年5月13日(火) 南日本新聞

さつまPR動画が大臣賞



全国広報コン

地元愛歌とダンスで表現

「こげんよかとはななど」。さつま町などが地元の薩摩中央高校創立20年を記念して作った町内の魅力を発信する動画が、「全国広報コンクール」の映像部門で最高賞となる総務大臣賞を受けた。名所や特産品を織り交ぜた鹿児島弁の歌詞に加え、同校生徒ら総勢450人の町民が軽快なダンスを披露して来町を呼びかける。

PR動画のタイトルは「ウェルカムピーポーさつま町」で5分12秒。町や町

商工会、同校でつくる「薩摩中央高校振興対策協議会」が、町内を盛り上げよ

幅広い世代に親しんでもらいたいと、ダンス、健康体操、手話、カラオケ編も準備。撮影場所は鶴田ダムや温泉施設など約20カ所に上り、同バンドや高校生を中心

に、幼稚から100歳以上まで出演する。コンクールでは「地元愛と参加型の楽しさが存分に伝わり、

うと昨年度制作した。楽曲は卒業生らでつくる地元バンド「姫と家来」が手がけ、特に若い世代に興味を持つてもらえるようポップス調に仕上げた。地元小学生がお気に入りに盛り込み、「なんもなかに盛り込み、「なんもなかとか言わんで、まっちょつでね」と訴える。

幅広い世代に親しんでもらいたいと、ダンス、健康体操、手話、カラオケ編も準備。撮影場所は鶴田ダムや温泉施設など約20カ所に上り、同バンドや高校生を中心にして、幼稚から100歳以上まで出演する。コンクールでは「地元愛と参加型の楽しさが存分に伝わり、見れる者を自然と笑顔にする」と評価された。

（山田天眞）

薩摩中央高創立20年を記念



PR動画「ウェルカムピーポー
ーさつま町」の一場面

令和7年5月13日付南日本新聞
15面にさつまPR動画についての
記事が掲載されましたので、紹介します。